



Pedagang Beringharjo Dapat Xenia

YOGYAKARTA — Pedagang barang bekas Pasar Beringharjo, Ny Surati, memperoleh hadiah Tabungan JOS (Jogjaku Sejahtera) dari Bank Jogja berupa mobil Daihatsu Xenia. Hadiah utama tabungan JOS dalam rangka HUT ke 48 Bank Jogja itu diserahkan secara langsung Walikota Yogyakarta Herry Zudianto pada Ny Surati didampingi Dirut Bank Jogja M Sutowo di halaman Bank Jogja, akhir pekan lalu.

Dalam HUT ke-48 itu Bank Jogja menyediakan 13 hadiah Tabungan JOS, terdiri dari satu Daihatsu Xenia, satu sepeda motor, dua kulkas, satu handycam, satu mesin cuci, tiga televisi layar datar, dua sepeda gunung, dan dua kamera digital. Pengundian dilakukan nasabah dan sejumlah pejabat, antara lain Pemimpin Bank Indonesia Yogyakarta, Cahyo Utomo, Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Arif Noor Hartanto, Wakil Walikota Yogyakarta, H Haryadi Suyuti, serta Ketua Dewan Penasehat Bank Jogja, Prof Dr Edy Suardi Hamid.

Selain Surati, terdapat tiga pedagang pasar lain yang juga memperoleh hadiah, yakni Triyana, pedagang Pasar Ngasem, Kati Darmadi, pedagang Pasar Sentul, dan Asep Soepala atau Roni, pedagang Pasar Beringharjo. Triyana memperoleh mesin cuci, Kati yang memiliki dua rekening tabungan memperoleh sepeda gunung dan kamera digital, sedangkan Asep memperoleh sepeda gunung.

Walikota Yogyakarta Herry Zudianto dalam kesempatan itu memberikan selamat pada Ny Surati. Menurutnya hal tersebut membuktikan bahwa Bank Jogja milik masyarakat secara umum termasuk para pedagang pasar. Walikota juga mengajak masyarakat untuk rajin menabung.

Direktur Bank Jogja M Sutowo mengatakan, banyak nasabah Bank Jogja dari kalangan pedagang pasar, sehingga tidak mengherankan apabila banyak pula pedagang pasar yang memperoleh hadiah. Hal tersebut sejalan dengan program Bank Jogja melayani semua lapisan masyarakat, terutama pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM). ■ yti

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bank Jogja	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005